
平成２７年度 大阪府立鳳高等学校 第１回学校協議会 

平成２７年７月２３日 

１４時～１６時 

１． 開会の挨拶 [学校長] 

 

２． 協議会委員の自己紹介 

藤井正俊氏 小川朋子氏 中村俊一氏 上田文章氏 林田奈緒子氏 藤原功氏 

 

３． 議事 

（１）平成２６年度学校教育計画に基づく取り組み状況報告および自己評価につい

て [谷口校長より] 

       別紙資料に基づき説明 

 

（２）平成２７年度学校教育計画について[谷口校長より] 

別紙資料に基づき説明（主に昨年度からの変更点について） 

・今年度の重点目標 

・具体的な取り組み計画・内容等 

・授業アンケート実施による授業力の向上 

 

（３）平成２７年度入学者選抜状況および平成２８年度入学者選抜について 

                  [中須賀教頭より]  

別紙資料に基づき説明 

・新しい入試制度についての説明 

・説明会で中学生の保護者からの成績に関する質問が増えた。 

・各中学校がどのように評価しているのか情報がほしい。 

 

（４）本年度の進路状況[原田進路指導部長より]  

別紙資料に基づき説明 

・今年も生徒たちは「最後までがんばる姿勢」を見せてくれた。 

・和歌山大学が多いのは？ 

→観光学部に人気があることと、システム工学部の募集内容が変更され 

入学後に選考が選べるところも人気がある。もちろん近いというのも 

ある。 

       ・進路実現 100％が目標。どこに何人でなく、それぞれの第 1 志望を叶え

ることを重要視している。 

 

（５）平成 27 年度「学校経営推進費」支援決定プロジェクトについて  

オーストラリア語学研修について   [溝畑指導教諭より] 



 

 

（６）平成 27 年度行事予定について[鳥山首席より] 

・平成 28 年度入学者選抜から後期日程となるため、年度末の行事計画に変更

あり 

・科目選択については例年通り円滑に進みつつある。 

・授業アンケートは本年度も 2 回とも「鳳方式」で行う。 

 

（７）その他 

・選挙権が 18 歳以上になったことを受け、高校でも主権者教育が必要になる

のではないか 

→欧米での取り組みも参考にしつつ、日本の文化に応じた教育が必要と考える。 

 

４．閉会の挨拶[谷口校長] 


